

令和6年度 芝山中学校学校評価アンケート自由記述に対する回答

No.	内容	回答・対応
1	現在、公衆電話がテレホンカードだと使えないようなので、直していただきたいです。	トイレ工事の関係で、御不便をおかけしました。現在は使用できる状況となっております。
2	子供間でトラブルがあった際に、一方の主張だけでなく、両者の話を（少し時間がかかっても）聞いてから対応してほしい。問題が大きくなる範囲で周りの子にも様子を聞くなどの対応をしてもらえるとありがたい。	生徒指導における事実確認に関しては、双方向からの聴き取りを、複数の教職員で行うようにしています。 一人一人の生徒に対して、適切な指導・援助を目指します。
3	中学となると保護者が見たり参加できる機会は減りますが、日々、全力で楽しんで時に悩みながら学校生活を送る姿が見られ安心してます。先生も子供のちょっとした変化に気づいていただき感謝しています。	学級担任、教科担任、部活動顧問等による複数の視野からの生徒理解に加えて、養護教諭、スクールカウンセラーの専門的な立場からも関わらせるなど、教育相談の視点を大切にしながら生徒の学校生活が充実するよう進めていきます。
4	水問題は町としての問題ですが、子供が過ごす場に常に安全な水があることを願います。	水道水に関して御迷惑をおかけしております。現在のところ、芝山中学校の水道を飲料水として使用できる見込みが立っていません。これまで、浄水器の設置や成田空港様から御寄付いただいたミネラルウォーターの提供で対応してきました。現在は、体育館前及び家庭科室、湯沸かし室の浄水器からの補充をさせていただいています。
5	定期的に試験を行って頂けるので、学習の理解度が解って良いです。	ありがとうございます。引き続き、個票を活用しながら、学習の理解度を高めていくようにして参ります。
6	分かりやすい授業と分かりにくい授業があると言っています。	授業において、単元や題材、パターン学習型の授業や思考力向上型の学習内容により、取り組みやすさが違うので、戸惑うことがあるかもしれません。どちらも授業で学習する楽しさが感じられるよう、授業改善に努めて参ります。
7	合唱祭の楽譜を音楽の先生がめくってあげたら良いかと思いました。	御指摘ありがとうございます。ピアノ伴奏者のサポートにつきまして、善処いたします。
8	いつもお世話になっております。毎日ありがとうございます。	こちらこそありがとうございます。今後とも、御家庭との連携を大切にしながら進んで参りたいと思います。よろしく願いいたします。
9	毎朝、送迎時に校長先生がいらっしゃって挨拶、見守りして下さるため、親子で朝から前向きになれます。ありがとうございます。 また、体調不良（休みの際）担任の先生からご連絡頂きまして、気にかけて頂き、ありがたかったです。今後ともよろしく願いいたします。	こちらこそありがとうございます。これからも、生徒一人一人を大切に、寄り添った教育活動に誠心誠意努めて参ります。
10	特別支援教育がわからないので教えて下さい。	特別支援教育は、生徒一人一人の教育的ニーズを把握し、生活や学習上の困難を改善又は克服するため、必要な支援を行うものです。 特別支援教育の充実への期待はさらに高まっているため、その充実に向けて参りたいと思います。

11	<p>学校、教員全体で地域貢献に寄与する姿勢をみせなければ、子どもは実践する術を持ってないを考える。地域だけではなく、保護者に対して説明責任を果たし、一緒に協力して、学校運営をしていかないといけないと思う。</p>	<p>貴重なご意見をありがとうございます。      在籍生徒に、町役場・こども会育成連合会・成田国際空港・航空科学博物館・社会福祉協議会等が主催並びに後援している多くの行事に積極的に参加するよう案内したり、教職員も関わるようにしたりと努めて参りたいと考えています。</p>
12	<p>今後の部活動の動きを教えてください。（成田市はすでに地域移行している学校、部活動もあるようですが）</p>	<p>芝山町では、休日部活動の地域移行を進めていくものとしていますが、地域の実情も考慮しながら進めていく模様です。令和7年度には、中学校の部活動が完全移行するまでの計画が町から示される予定です。</p>